

LE FER QU'ON A FAIT SURNAGER

2 Rois 6:1-7

LEÇON 314 – Cours des Jeunes

VERSET DE MEMOIRE: "Souviens-toi donc d'où tu es tombé, repens-toi, et pratique tes premières œuvres" (Apocalypse 2:5).

L'Ecole Des Prophètes

Le Prophète Elisée consacra tout son temps au service de Dieu. Il nous a été dit que l'une de ses occupations était celle de Directeur d'une école des prophètes. Les jeunes hommes, qui désiraient connaître davantage au sujet de Dieu et de la religion qu'Il avait donnée aux Israélites, fréquentaient l'école.

Elisée était l'homme qu'il fallait pour cette position, car il avait le pouvoir de Dieu dans sa vie. Il pouvait enseigner aux jeunes hommes comment servir Dieu et comment parler de la vraie religion à d'autres. Elisée servait Dieu d'une manière telle que Dieu écoutait ses prières et y répondait.

Le Jour De Déménagement

Un jour, les jeunes prophètes prirent la décision de se déplacer vers un autre lieu où ils auraient plus d'espaces. Elisée leur dit d'aller; mais ils ne voulurent pas le quitter. Elisée avait prié pour eux, lorsqu'ils étaient en difficulté. Sans doute, il avait été, de par sa vie, une source d'inspiration pour eux; et à travers le pouvoir de Dieu qui était sur lui, il leur avait pourvu de la nourriture, quand il n'y avait rien à manger. Ils avaient besoin de lui pour de l'aide, tant spirituelle que physique.

Elisée était disposé à partir ; et finalement vint le jour où tous les hommes de l'école emballèrent leurs affaires et se déplacèrent vers le bord du fleuve Jourdain. Il n'y avait pas de bâtiments pour les abriter ; ainsi, tous devaient se mettre au travail pour abattre des arbres et apprêter des bois de charpente pour leur école et leurs habitations.

Le Fer De Hache Perdu

Un jeune homme se mit énergiquement à abattre un arbre, et le fer de sa hache s'envola et s'enfonça dans le Fleuve Jourdain; et il devait avoir su que le fer n'était pas bien attaché. Il ne se serait pas détacher, s'il avait été bien serré; mais ce jeune homme ne l'avait pas fait quand il le pouvait, et voilà qu'il a disparu. Que pouvait-il faire avec le manche seul? Le pire était que la hache avait été empruntée. Pauvre de lui! Il était réellement en difficulté ; mais il savait où aller pour le secours.

Combien soulagé le jeune homme doit avoir été que Elisée soit venu! Il courut vers le prophète pour lui faire le récit de son malheur. Il admit qu'il avait perdu le fer de la hache, et qu'il avait besoin de l'aide.

Qu'est ce qui se serait passé si les prophètes n'avaient pas demandé à Elisée de les suivre? Les jeunes prophètes pourraient ne pas avoir eu assez de foi pour obtenir de Dieu le secours. As-tu jamais réalisé combien impuissant tu te sentirais, si tu t'étais délibérément éloigné du peuple de Dieu, et étais tombé gravement malade ou avais quelqu'autre problème, et qu'il n'y avait personne près de toi pour t'aider à prier?

Abandonnant La Maison De Dieu

Certaines personnes servent fidèlement Dieu dans Sa maison pour un temps et reçoivent Ses bénédictions. Mais, quelque temps après, elles deviennent familières aux bonnes choses que Dieu leur a données, et les considèrent qu'elles vont de soi. Elles oublient que toutes ces bonnes choses viennent de Dieu et qu'elles devraient les apprécier en rendant, en retour, un service à Dieu. Elles peuvent s'éloigner des Chrétiens pour une raison insignifiante, tel qu'un meilleur emploi, avec lequel elles peuvent gagner plus d'argent.

Que se passe-t-il alors quand ces gens se retrouvent dans des difficultés? Il n'y a personne auprès d'eux, qui puissent prier pour eux. Peut-être que leurs difficultés leur feront perdre plus qu'ils ne gagneront dans leur nouvelle situation. Et n'ayant aucun Chrétien avec qui ils pourront jouir d'une douce communion et aussi avec qui ils pourront parler au sujet des choses du Seigneur, ils peuvent laisser l'amour de Dieu couler de leurs vies.

La Bible nous dit de ne pas abandonner notre assemblée, comme c'est la coutume de quelques-uns (Hébreux 10:25). Nous obtenons force et courage en nous réunissant avec d'autres Chrétiens, en priant et en adorant ensemble.

Secours En Temps De Difficulté

Quand le pauvre étudiant qui avait perdu le fer de sa hache dit à Elisée ce qui était arrivé, Elisée était prêt à l'aider sur-le-champ. Il demanda: "Où est-il tombé?" Quand le lieu lui fut montré, il coupa un morceau de bois, le jeta dans l'eau, à l'endroit où le fer de hache était tombé, et le fer vint à la surface.

Il aurait été impossible de faire flotter le fer sans le pouvoir de Dieu; mais Dieu peut faire l'impossible pour Ses enfants, ceux-là qui se confient en Lui. Toute la nature est soumise à Dieu et obéit à Ses ordres.

La Parole de Dieu ne nous dit pas qu'Elisée pria à ce moment-là; mais nous avons appris qu'il suivit Elie jusqu'au moment où ce dernier fut enlevé au Ciel, afin qu'il pût avoir la double portion de son pouvoir. Il avait reçu ce qu'il désirait, et ce pouvoir venait de Dieu. Il demeura en parfaite communion avec Dieu à tout moment. C'était à travers ce pouvoir qu'il opérait les miracles.

La Miséricorde De Dieu

Cet incident montre la miséricorde de Dieu envers ceux qui L'invoquent, quand ils sont en difficulté. Il se pourrait que quelqu'un aie une fois aimé le Seigneur, mais qu'il aie finalement rétrogradé. Il pourrait continuer de s'adonner à un simulacre de service à Dieu, tout comme cet jeune prophète se serait donné la peine de brandir le manche de sa hache. Mais nous savons que le fait de frapper l'arbre avec le bâton ne l'aurait jamais abattu. Notre service pour le Seigneur ne sera non plus efficace, si nous n'avons pas l'Esprit de Dieu dans nos vies. Jésus dit: "Sans moi vous ne pouvez rien faire" (Jean 15:5). Nous avons besoin que le Seigneur soit avec nous et qu'Il travaille à travers nous, quand nous Le servons.

Mais il y a encore de l'espoir pour celui qui a perdu l'Esprit de Dieu. Premièrement, il doit admettre sa perte, plutôt que d'essayer de la couvrir ou de donner des arguments. Ensuite, s'il invoque le Seigneur pour la miséricorde et le pardon, l'amour de Dieu lui sera restauré. Le jeune prophète était prompt à admettre qu'il avait perdu le fer de sa hache, et il était certainement peiné que le fer ait disparu, car il était emprunté.

Tout ce que nous obtenons du Seigneur nous est prêté. Nous ne sommes que des gardiens de toutes les bénédictions qu'Il nous a données. Nous sommes des économes qui doivent prendre soin des affaires du Seigneur dans ce monde. Puisseons-nous apprécier ce que Dieu nous a confié, et le gérer avec soin! Et si quelque chose nous amenait à le perdre, avec promptitude et empressement nous demandons à Dieu de nous pardonner et de nous redonner Sa faveur.

QUESTIONS

1. Quelle position Elisée occupait-il dans l'école des prophètes?
2. Que voulurent faire les étudiants?
3. Où alla Elisée?
4. Qu'arriva-t-il pendant que les étudiants construisaient?
5. Que fit le jeune prophète malheureux quand il était en difficulté?
6. Comment Elisée l'aida-t-il?
7. Quelle est notre occupation pour le Seigneur dans ce monde?
8. De quoi avons-nous besoin pour travailler pour le Seigneur?
9. Comment pouvons-nous nous édifier et nous encourager les uns les autres dans la foi?
10. Que peut faire à nouveau un récidiviste pour recevoir la faveur de Dieu?